

Geschwindigkeitsbeschränkung jetzt im gesamten Ortsbezirk

Liebe Mitbürgerinnen und Mitbürger.

Auf Empfehlung des Ortsbeirats hat die Verwaltung angeordnet, dass in Holzfeld zukünftig im gesamten Ortsbezirk die Tempo 30 Zone gilt. Damit ist einem immer wieder vorgetragenen Wunsch Rechnung getragen worden. Die entsprechenden Hinweisschilder hat der Bauhof inzwischen an allen Ortseingängen angebracht. An diversen Stellen werden noch Piktogramme als Erinnerung an die Beschränkung auf die Fahrbahn gespritzt.

Im Interesse aller, besonders aber der Kinder, ist zu hoffen, dass sich alle Verkehrsteilnehmer an die vorgegebene Geschwindigkeitsbeschränkung halten und damit zu Sicherheit beitragen. Ein besonderer Appell wird an die ortsansässigen Kraftfahrer gerichtet, die mit gutem Beispiel vorangehen sollten. Bitte denken Sie daran, dass auch vom Wilpertskopf kommend, die Geschwindigkeitsbeschränkung ab dem Schild „30“ einzuhalten ist.

Günter Müller

